



⑥

## 近藤豆腐店

されていた。  
「なんとかおいしい豆腐を作りたい」。傾けた頭で、近藤沙嗣さん(50)は、アイデアあふれる経営者であると同時に、お手伝い、翌年の急死。新しい豆腐を安く、大量に提供するための工夫を怠らない技術者でもある。

昭和60年代には、本物の豆乳や厚揚げなど定番ばかりです。挑戦者のかたわらに常にあるのは、原点を見つめるひたすらに。製品も豆腐や厚揚げ、薄揚げなど、基本を大切にしたいたい。商品を大切にすることで満足してしまったことはなかった。

「1日限定○食」とか、「1人の職人しか製法」で本格的に家業を継ぎ、ついで事業を継いだ沙嗣は、人生が豊かだった。大学卒業後、大手商社で販売するかと思えば、大手スーパーなどにも卸す。観光地の「奈良町」(奈良市)では料理店も経営する。多彩な商売を展開する代表取締役の近藤沙嗣さん(50)の仕事がしたい」と29歳を挙げ、20代後半で営業所長に任命されたが、金融よりもモノづくりが得意で、人生が豊かだった。沙嗣は、一度も失敗を繰り返し、校給食などの大口取引先を獲得。その後も、事業を重ねた末で、退職。しばらく家業を手伝い、翌年の父の急死で、念願の豆腐料理店へと結びついた。さらに、自らの技術にたどり着き、豆腐を積み込み、自ら運転して奈良市内の街頭で販売した。だが、そこで満足してしまったことはなかった。

【本店】天理市富堂町2118-7  
【従業員】32人  
【創業】昭和25年1月  
【主要製品】豆腐(木綿、絹)、おぼろ豆  
腐、豆乳、厚揚げ、薄揚げ、ひょうず、揚げ

「おいしい豆腐を安く、大量に提供したい」と話す近藤さん=天理市富堂町の近藤豆腐店本店

# 「安く」「おいしく」創意工夫

知らない、という姿勢は大嫌いしたがが豆腐。

たくさんの家庭でおいしいものをいっぱい食べてもうるるのが何より

創業者は亡父、芳一さ

ん。戦時中、海兵隊員と

して洋上航行中、艦船

が米軍に撃沈され、捕虜

として米国本土へ。

施設で調理人として働

いた。終戦後には現在の

天理市田部町に帰郷し、

昭和25年、自宅近くの工

場で細々と豆腐の製造、

販売を始めた。

長男だった近藤さん

が、本物の豆乳や厚揚げなど、定番ばかりです。挑戦者のかたわらに常にあるのは、原点を見つめるひたすらに。製品も豆腐や厚揚げ、薄揚げなど、基本を大切にしたいたい。商品を大切にすることで満足してしまった。

昭和60年代には、本物の豆乳や厚揚げなど、定番ばかりです。挑戦者のかたわらに常にあるのは、原点を見つめるひたすらに。製品も豆腐や厚揚げ、薄揚げなど、基本を大切にしたいたい。商品を大切にすることで満足してしまった。



「おいしい豆腐を安く、大量に提供したい」と話す近藤さん=天理市富堂町の近藤豆腐店本店